

2024-10-08

Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción privilegiará el diálogo con la administración federal

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://enfoquenoticias.com.mx/camara-mexicana-de-la-industria-de-la-construccion-privilegiara-el-dialogo-con-la-administracion-federal/>

México.- Pese al señalamiento de Claudia Sheinbaum, presidenta de México, de que el Ejército continuará en la construcción de infraestructura, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, afirmó que seguirá privilegiando el diálogo con la administración federal, Luis Méndez Jaled, presidente del organismo, dijo que si las obras son de seguridad nacional, está bien que las asignen a las fuerzas armadas, pero en caso contrario, señaló que las debe hacer el sector privado.

"Estamos de acuerdo que cuando las obras tengan que ver, bajo excepciones, con un tema de seguridad nacional, pues bienvenidas, mientras, los constructores son los que deben de estar llevando a cabo estas obras... las obras que hizo el ejército tal vez ascienden a un 20% del presupuesto, en el que también dentro de estas obras el 80% creo yo, se hicieron por empresas constructoras... nosotros queremos privilegiar el diálogo con la presidenta, estamos muy buena expectativa por su plan que tiene de infraestructura".

Reconoció que este plan está orientado a transporte de carga vía férrea, pero también trenes de pasajeros, pero también puertos, aeropuertos, construcción y mantenimiento de carreteras, escuelas, así como temas de salud. En conferencia de prensa, detalló que la relación con el nuevo secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Jesús Esteva, ha sido propositiva, confió en que haya apertura para las diversas propuestas que se han presentado, entre ellas la construcción de infraestructura, ya que reconoció los recursos del presupuesto son insuficientes.

"Aquí es donde entran las obras o más bien en las inversiones mixtas público y privadas que es donde estamos con su equipo por acercarnos a hacer los planteamientos y propuestas no la relación principal es buena muy buena como arranque hemos tenido reuniones con él desde antes de que tomará protesta en la presidenta ponen los dos buscamos más en las necesidades de la obra que son más de 600 en todo el país con los que trabajamos parametrizar más el 70% que es 1.4 millones de pesos lo que se requieren y creemos que son 2 millones ya con el 100% que no alcanzaría para empezar a hablar desperdicios de financiamientos privados".

Se expresó así, en el marco de la presentación del decálogo de MUJERES CMIC, encabezado por Paulina Rocha de Méndez, donde las integrantes de este brazo social del organismo, presentaron un decálogo de acciones para el desarrollo Social y Sostenible, en el que contempla entre otras medidas: donaciones por afectados de fenómenos naturales, hidrometeorológicos, campañas de salud y acompañamiento a trabajadores de la construcción, incremento de la infraestructura de salud y educativa, así como organización de actividades que recauden fondos para estas acciones.